

28 avr 2009 -22:00

## Libération des otages en Somalie

Le Vice-premier Ministre et Ministre des Affaires étrangères Karel De Gucht se réjouit de la libération des deux médecins, belge et néerlandais, retenus en otage depuis le 19 avril dernier alors qu'ils travaillaient pour l'ONG Médecins sans frontières en Somalie.

Le Vice-premier Ministre et Ministre des Affaires étrangères Karel De Gucht se réjouit de la libération des deux médecins, belge et néerlandais, retenus en otage depuis le 19 avril dernier alors qu'ils travaillaient pour l'ONG Médecins sans frontières en Somalie.

Bruxelles, le 28 avril 2009 Le Vice-premier Ministre et Ministre des Affaires étrangères Karel De Gucht se réjouit de la libération des deux médecins, belge et néerlandais, retenus en otage depuis le 19 avril dernier alors qu'ils travaillaient pour l'ONG Médecins sans frontières en Somalie. Le Ministre remercie les familles des otages pour leur courage et la patience dont ils ont fait preuve tout au long des dernières semaines. Karel De Gucht rappelle que toute prise d'otage sous quelque prétexte que ce soit constitue une pratique totalement inacceptable et une violation des droits de l'homme.

SPF Affaires étrangères, Commerce extérieur et Coopération  
au Développement - Service de presse (P&C/P)  
Rue des Petits Carmes 15  
1000 Bruxelles  
Belgique  
+32 2 501 81 11  
<http://diplomatie.belgium.be>

Karl Lagatie  
Porte-parole  
+32 477 40 32 12  
[Karl.Lagatie@diplobel.fed.be](mailto:Karl.Lagatie@diplobel.fed.be)

Arnaud Gaspart  
Porte-parole adjointe  
+32 2 501 87 66  
[Arnaud.Gaspart@diplobel.fed.be](mailto:Arnaud.Gaspart@diplobel.fed.be)